



Estudiantes de la UVM recibieron certificación en liderazgo e inteligencia artificial

Los certificados participaron de talleres que fortalecieron su formación integral y el desarrollo de habilidades clave

Un grupo de estudiantes fue reconocido por culminar exitosamente los talleres Herramientas para la Gestión de Organizaciones Estudiantiles e Inteligencia Financiera, espacios formativos orientados a fortalecer su liderazgo, organización y responsabilidad personal como parte de su desarrollo integral.

Impulsado por la Unidad de Relacionamento y Vida Estudiantil, el pasado 04 de junio, la propuesta buscó potenciar habilidades interpersonales, pensamiento crítico y responsabilidad social, en línea con el modelo educativo de la UVM, el cual promueve una experiencia académica enriquecida por instancias extraprogramáticas significativas.

Durante la ceremonia de

certificación, los estudiantes compartieron reflexiones sobre su proceso de aprendizaje, destacando el impacto positivo de las herramientas adquiridas en su crecimiento personal y en su rol dentro de la comunidad universitaria.

El taller Herramientas para la Gestión de Organizaciones Estudiantiles estuvo dirigido especialmente a representantes del CEPS, de la Federación de Estudiantes (FEUVM) y otras agrupaciones. Bajo la conducción de la académica, Mg. Macarena Astudillo Vásquez, los participantes abordaron temáticas claves como liderazgo, resolución de conflictos y trabajo en equipo.

Al respecto, la académica detalló que “nuestros y nuestras

estudiantes que representan la orgánica estudiantil participan de este taller es de vital importancia, ya que cumplen un rol de liderazgo y representación dentro de la comunidad universitaria. Al fortalecer sus habilidades comunicativas y su capacidad para abordar conflictos de manera respetuosa y constructiva, no solo mejoran su gestión interna como organización, sino que también se convierten en agentes de cambio capaces de promover el diálogo, la inclusión y la cohesión entre los distintos estamentos».

Astudillo agregó que «este tipo de formación les permite ejercer su liderazgo con mayor responsabilidad, empatía y efi-



Los talleres fueron enfocados principalmente en los representantes estudiantiles de la universidad.

Viene de página anterior

cacia, contribuyendo activamente a una cultura universitaria basada en el respeto y los derechos humanos. La participación en estos espacios contribuye significativamente al desarrollo de competencias socioemocionales que favorecen una convivencia armónica y el bienestar integral”.

En paralelo, el taller Inteligencia Financiera, desarrollado por docentes de la organización Alejandría Lab, tuvo como objetivo promover la responsabilidad financiera entre los estudiantes, brindando herramientas prácticas para una adecuada administración de recursos personales. A través de sesiones dinámicas, los participantes profundizaron en conceptos como presupuestos, ahorro, planificación y toma de decisiones informadas, conocimientos fundamentales para su autonomía universitaria y futura vida profesional.

Desde la Dirección de Desa-

rollo Estudiantil y Exalumnos, su director, Daniel Tello, valoró estas instancias como pilares del sello formativo UVM. “En la UVM creemos firmemente



que la formación de nuestros estudiantes va más allá del aula. Cada año impulsamos una amplia gama de oportunidades extracurriculares que complementan el desarrollo académico de nuestros estudiantes, potenciando habilidades y talentos. Buscamos que cada estudiante descubra su propósito, fortalezca su confianza y amplíe su visión de futuro. En la UVM, cada experiencia cuenta y cada paso suma en el camino hacia una vida profesional y personal plena”, puntualizó.

Por su parte, Rodrigo León, secretario de Bienestar de la FEUVM y uno de los estudiantes certificados, compartió su experiencia, comentando que “abundó la confianza entre todos, fue súper agradable poder compartir experiencias con todos los integrantes del equipo y, por lo demás, poder potenciar habilidades que se involucran en la formulación de equipos de trabajo y actividades organizacionales”.